

Absender:

**Fraktion BIBS im Rat der Stadt**

**18-09249**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Ungenauigkeit Gedenktafel Roselies**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.10.2018

Beratungsfolge:

Ausschuss für Kultur und Wissenschaft (zur Beantwortung)

Status

26.10.2018

Ö

**Sachverhalt:**

Falsche Datierung auf der Gedenktafel zum "Garten der Erinnerung":

Auf der Gedenktafel im "Garten der Erinnerung" steht, dass der Ortsteil Roselies am "22. und 23. [sic!] August zum Austragungsort einer verlustreichen militärischen Auseinandersetzung" wurde. Herr Rosenbaum hatte schon bei der Vorstellung der Tafel im Sommer 2016 darauf hingewiesen, dass das Gefecht in Roselies am 22. August beendet wurde. Auch Ole Zimmermann verweist in seinen Ausführungen darauf, dass am "22.08.1914 [...] ab den Mittagsstunden [...] das Gebiet um Roselies vollständig unter deutscher Kontrolle" war. Andere Quellen bestätigen, dass das Gefecht am 21. begann und um die Mittagszeit des 22. August endete.

Daraufhin unsere Frage:

**Bei einer Gedenktafel für ein geschichtliches Ereignis ist das Datum besonders wichtig. Wurde das Datum - besonders nach dem Hinweis von Herrn Rosenbaum - noch einmal überprüft und wenn ja, warum wurde es nicht korrigiert?**

Anlagen: keine